



TROMBOFILIA HEREDITARIA EN LA ERA DE LOS ANTICOAGULANTES **ORALES DIRECTOS**



El incremento de la utilización de los anticoagulantes orales directos (DOACs) ha planteado nuevos desafíos en el diagnóstico de las trombofilias hereditarias. Si bien no interfieren en los ensayos de PCR utilizados para la detección de las mutaciones factor V Leiden o la Protrombina 20210, la sobreestimación de la actividad de los anticoagulantes naturales (Proteína C, Antitrombina, Proteína S) conduce a interpretaciones erróneas. Por ello, es importante conocer las interferencias de los DOACs en las pruebas realizadas y las diferentes opciones disponibles para brindar resultados confiables.

Bibliografía:

Khider L , Gendron N, Mauge L. Inherited Thrombophilia in the Era of Direct Oral Anticoagulants. Int J Mol Sci. 2022;23(3):1821. doi: 10.3390/ijms23031821.

PROFESIONALES

NEWS Nº29 | Mayo 2022